

Neoliberalismus und Gerechtigkeit

„Wir leben unter unseren Verhältnissen

Reformen müssen gerecht sein!“

Professor Dr. Friedhelm Hengsbach ist **Gastreferent in der Börse**

Der Referent: Friedhelm Hengsbach wurde 1937 in Dortmund geboren. Er ist Mitglied des Jesuitenordens und Professor für christliche Gesellschaftsethik an der Philosophisch-Theologischen Hochschule St. Georgen in Frankfurt/M. und Leiter des Oswald von Nell-Breuning-Instituts. Herr Hengsbach unterstützt attac Deutschland durch seine Mitarbeit im wissenschaftlichen Beirat von attac.



Diskutieren Sie mit Herrn Hengsbach über die Auswirkungen der Agenda 2010 und die Folgen für die Gesellschaft.

Wann: am 24. März 2004 um 19:30

Wo: in der Börse an der Wolkenburg 100

Herzliche Einladung!

Attac-Plenum in Wuppertal jeweils der 2. Mittwoch im Monat um 19:00 in der Börse !